

# Entregan más de \$700 millones para fortalecer la pesca artesanal regional

En total fueron 33 organizaciones las que resultaron beneficiadas gracias al convenio de cooperación vigente entre el Gobierno Regional e Indespa

Pablo Mamani/Redacción  
La Estrella

## 33

**P**escadores de Tocopilla, Mejillones, Antofagasta y Taltal resultaron beneficiados con más de 700 millones de pesos para el desarrollo de este sector productivo a nivel regional.

Esto se gestó a través de un convenio entre el Gobierno Regional (GORE) y el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa), que tiene por objetivo aumentar la capacidad productiva o comercial de los pescadores, acuicultores a pequeña escala y sus organizaciones a través de la diversificación productiva considerando el fortalecimiento organizacional y la estabilidad económica del sector.

El aporte total del Gobierno Regional, tras la aprobación del Consejo Regional (CORE), asciende

**organizaciones** se vieron beneficiadas con el programa, a través del convenio GORE-Indespa.

a \$706.933.550 correspondiente al presente año, y se enmarca en el convenio de cooperación denominado "Programa de Transferencia para el Fomento Productivo y Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y Acuicultura en la Región de Antofagasta, año 2022-2025", cuyo monto total es de \$3.000 millones.

### BENEFICIARIOS

En total, 33 agrupaciones pesqueras artesanales fueron beneficiadas en esta iniciativa. En esta oportunidad, en Tocopilla resultaron adjudicadas 10 organizaciones con un monto FNDR de \$274 millones,



LA IDEA DE ESTOS RECURSOS ES FORTALECER AL SECTOR PESQUERO ARTESANAL DE LA REGIÓN.

mientras que los recursos adjudicados a las otras comunas son: Taltal (\$174.245.385); Antofagasta (\$129.785.693); y Mejillones (\$128.844.693).

"Nosotros creemos que esta región tiene que ser diversa, tiene que ser distinta, no solo concentrarse en la minería, sino que,

también, ver otras riquezas y la pesca justamente tiene un rol importante, es por eso, que hemos entregado estos estímulos a través de Indespa y que permite que los pescadores puedan tener distintos estímulos para producir mejor, así que vamos a seguir en esta senda de una re-

gión donde todos importan", expresó el gobernador regional, Ricardo Díaz.

Al respecto, el encargado regional de Indespa, Rodolfo Seura, comentó que "este es un gran aporte que estamos realizando ya hace bastante tiempo con el Gobierno Regional, estamos ejecutando un conve-

nio regional con el GORE y nos queda un año más por 726 millones que tiene por objetivo principal aumentar el desarrollo sostenible de la pesca artesanal de la Región de Antofagasta, a través, de apoyo tanto en infraestructura como en equipamiento y ahora instrumental".